



Franz Steiner

Pfunds am 27.11.2019, 01:31 Uhr

Manuela, Anita & Gerlinde

Das Schönste,
was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im
Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.

Lieber Franz...

So geht es uns. Wenn wir an DICH denken haben wir ein Lächeln im Gesicht auch wenn wir über deinen plötzlichen Tod sehr traurig sind.

Du wirst uns bei den Besuchen im Altersheim fehlen.

Besonders deine "Standeln" die du immer wieder mit voller Begeisterung für uns gesungen hast werden uns sehr fehlen...

Ruhe in Frieden Franz und pass auf deinen Freund Peter auf...☐☐

In lieber Erinnerung
Manuela, Anita & Gerlinde